



"Sheinbaum es la líder que requería México": Ricardo Monreal manifiesta su apoyo

Historia de Tania Juárez • 12 h •  2 minutos de lectura



 Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se manifiesta con la bancada
© Cuartoscuro

El titular de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** aseguró que con una estrategia de ajedrez, la **Presidenta Claudia Sheinbaum** superó la prueba ante las presiones de su homólogo de Estados Unidos, **Donald Trump**.

Indicó que el acuerdo alcanzado con paciencia y visión por parte de Sheinbaum Pardo, la dimensionó como la líder que requiere nuestro país.

“La Presidenta Claudia Sheinbaum superó la prueba. Lo hizo con cabeza fría, paciencia y estrategia de ajedrez. Ganó tiempo, pero en política el tiempo es también espacio y dimensión, y lo alcanzado ayer, la dimensionó como la líder que necesita el país”, expuso.

En un video publicado en sus redes sociales, el también líder de la bancada de Morena en San Lázaro, expresó que al lograr la suspensión de aranceles regresivos, abrió la oportunidad de fortalecer a **América del Norte** como la región comercial más potente del mundo y el mes de gracia podría tornarse en un siglo de prosperidad para el continente.



“Para estos tiempos de incertidumbre y embestidas internas y externas, se requiere de aplomo de una mujer así, porque lo que se pretendía es un despropósito: aumentar aranceles a los productos de origen mexicano y canadiense que consumen los estadounidenses iba en contra de los objetivos anunciados por el T-MEC y también por Donald Trump de reducir la inflación, crear nuevos empleo y atraer más inversionistas a su país”, destacó.

Resaltó que, afortunadamente, el nuevo inquilino de la Casa Blanca escuchó las voces y acordó posponer la puesta en vigor de su política arancelaria, porque lo que pretendía Trump afecta la economía de la región.

Monreal Ávila insistió en que hay que mantener la unidad de los mexicanos, precisando que no se trata de un discursos retórico porque más allá de todo, precisó, la Patria es primero.

“

“Creo que es una política regresiva. El daño no nos provocó más que una preocupación mayor, pero no nos confiemos. En el Congreso de la Unión y en el Poder Legislativo estamos preparados para continuar fortaleciendo a la Presidenta de México; es importante estar unidos, no es una cantaleta, no es una actitud retórica o demagógica que es importante que estemos unidos sí es importante que estemos unidos porque la patria, la patria es primero”, indicó.

["Sheinbaum es la líder que requería México": Ricardo Monreal manifiesta su apoyo](#)